



► La ex-colaboradora de 'Cantera Deportiva' y ex-jugadora de la regional Ana Isabel Cabanillas publica su primera novela

# “Bajo sospecha”

FRAN RODRÍGUEZ

Ana Isabel Cabanillas Luzuriaga, 43 años, ha visto cumplirse uno de sus sueños. Nacida en Bilbao, donde actualmente reside, pero más de tres décadas viviendo en su casa familiar de Etxebarri, ha visto cómo un ‘año maldito’ como ha sido 2020 lo recordará por ver publicada su primera obra ‘Bajo sospecha’.

Esta licenciada en Economía y Máster en Marketing, siempre ha compaginado estudios y trabajo con su gran pasión: el fútbol. “He sido jugadora federada durante 21 años, entrenadora de fútbol escolar y colaboradora en el periódico Cantera Deportiva. Y dejé de jugar porque me quedé embarazada. Eramos 2 en 1, alineación indebida, que sino... Sigo hasta con cachava”, rememora nostálgica.

¿Escribir es un hobby o quieres que sea un medio de vida?

A.I.C.: Me lo tomo con un hobby, no me considero escritora, simplemente alguien que plasma sus pensamientos en papel, creadora de historias más o menos breves para hacer pasar un rato entretenido a quien las quiera leer.

¿Cómo y cuándo surge este primer libro?

A.I.C.: El primer año universitario fue duro. Me quedé en casa sin

vacaciones para estudiar pero el verano tenía muchos días. Y muchas noches. En aquel momento, tenía la idea en la mente y en la mano el boli, de modo que no dudé en ponerme a la tarea. Creo que terminé de escribirlo en menos de una semana. Estaba enganchada a la historia.

¿A quién va dirigido?

A.I.C.: Ahora, a mi edad, lo veo quizá más apropiado para el público juvenil. No en vano, yo lo escribí a los 19. No es un libro profundo o que cueste leer, es una historia sencilla y entretenida. Apta para todos los públicos, si bien los amantes de fútbol serán quienes se sientan más identificados con algunos acontecimientos que se describen.

Cuéntanos un poco la sinopsis de la trama.

A.I.C.: Es una novela de misterio donde un futbolista escucha por casualidad una conversación que jamás debió ser oída. A partir de ese momento, la idea de una posible corrupción en el seno de su entidad comienza a atormentarle, hasta que la trama se complica y surgen los primeros enfrentamientos.

¿Estás ya preparando un segundo manuscrito?

A.I.C.: Sí, estoy ya inmersa en la segunda obra. Se trata de una nueva novela de intriga, donde la protagonista debe ahondar en la verdadera historia de su vida en un momento en el que creía tener todo bajo control. Mezcla de secretos,



amor, familia, entresijos y, cómo no, un pequeño guiño al fútbol, en este caso femenino. Lo siento, no lo puedo evitar...

[https://www.amazon.es/dp/B08R7GY6M3/ref=sr\\_1\\_6](https://www.amazon.es/dp/B08R7GY6M3/ref=sr_1_6)

<https://rubric.es/autor/ana-isabel-cabanillas-luzuriaga/>

¿Qué tal va el nivel de ventas? ¿Dónde pueden adquirirlo nuestros lectores?

A.I.C.: “Bajo sospecha” está teniendo bastante éxito, la verdad. O tengo muchos amigos o es que realmente ha suscitado interés. El caso es que la primera edición se agotó a los pocos días. De momento, se puede adquirir en las librerías del barrio, en Hobbiton en Etxebarri y donde Loli en San Antonio. También me lo pueden pedir a mí directamente. Si no, en estos 2 enlaces:

¿Qué le pides a este 2021 después de un año tan tremendo como el 2020?

A.I.C.: Cada cambio de año pido lo mismo, mantener todo lo que está bien en mi vida y, sobre todo, salud. Debemos aprender a valorar las cosas sencillas que ahora no tenemos como reunirnos con la familia, salir con los amigos, bailar, abrazarnos... Pedimos que nos toque la lotería sin darnos cuenta de que estas pequeñas cosas son, en realidad, las que nos hacen ricos.



Ana Isabel Cabanillas jugó en los equipos femeninos del Galdakao, Bilbao, Arratia, Umoreña, Basauritar y Padura (en la imagen, la capitana). Y fue entrenadora del Lan Bide femenino de Fútbol 7 y de la Peña Kalimotxo y Soloarte de Fútbol Sala.



## KIROLAREKIN BAT CON EL DEPORTE

► Ofrece cuestiones clave de las políticas deportivas públicas

# La Diputación Foral de Bizkaia organiza un curso online de ‘Gestión deportiva municipal’

El Servicio de Deportes de la Diputación Foral de Bizkaia ha impulsado un curso de ‘Gestión deportiva municipal’ online, diseñado por profesionales de la gestión deportiva municipal, que han puesto al servi-

cio del sistema deportivo vizcaíno todo el conocimiento que han ido acumulando a lo largo de su dilatada y demostrada experiencia en la promoción de la práctica deportiva para todas las personas.

Diseñado en un formato visual, dinámico y accesible, para que toda persona con ganas e interés de mejorar comprenda el papel del deporte en la sociedad actual, cuáles son las orientaciones y agentes promotores

de la práctica deportiva, las bases de la gestión de presupuestos, etc.

En definitiva, para que se tenga acceso a las claves más importantes a tener en cuenta en el diseño, planificación, ejecución y evaluación de programas deportivos eficientes en el ámbito municipal.

► Objetivo

Ofrecer cuestiones clave de las políticas deportivas públicas. Pretende ser una ayuda para las personas responsables que se enfrentan a la tarea de liderar en el ámbito político o técnico, la cada vez más importante área de intervención que es el deporte. Se busca dar a conocer el

valor del deporte en la sociedad actual, el marco jurídico del deporte local, las distintas formas de gestión y financiación y las estrategias y gobernanza entre otros aspectos.

► A quién va dirigido

Políticos y políticas, técnicos y técnicas del deporte y actividad física y gestores deportivos que se acercan al mundo de la gestión del deporte en los municipios vizcaínos.

► Inscripciones

Las personas interesadas en inscribirse en el curso de ‘Gestión deportiva municipal’ pueden hacerlo en este mail [udal.kirola@bizkaia.eus](mailto:udal.kirola@bizkaia.eus)